



## ねんせい さんしおんがくかいしゅつじょう 6年生 三泗音楽会出場

さんししょうがっこうおんがくかい かいさい  
三泗小学校音楽会が開催されました。

ほんこうは、11月16日(木)の午前の部に、6年生が  
がっこうだいひょうとして出場し、四日市市文化会館第1ホール  
のぶたいで「エスペランサ～希望」(ミマス作詞作曲)  
を合唱しました。昨年度は、保護者の方の観覧はでき  
ませんでした。今年、コロナ禍前の状態に戻り、  
ほごしやの方も観覧することができました。

こどもたちは少し緊張している様子でしたが、きれ  
いな二部合唱で、今まで練習してきた成果を発揮することができました。



## ねんせい こうつう 1年生 交通ボランティアさんとの交流会 こうりゅうかい



11月16日(木)の2限目に、1年生が生活科「安全に  
あるがくしゅうわたしたちの通学路」の学習で交通ボランティアのみ  
なさんから話を聞かせていただきました。

がくしゅうもくひょうとして

- ①自分たちの登校を見守ってくださっている交通ボラン  
ティアの方の思いや願いを知る。
- ②自分たちが地域の方々に温かく見守られていることに気

づき、自身も安全に登校しようとする意識を高める。

ことをねらいとしてこのような機会を設けています。

今年度は、4地区（西日野・東日野・室山・八王子）の交通ボランティアの方に来ていただきました。

校区内には通学路であっても危険な箇所がいくつかあります。そのような危険箇所、天気を問わず交通ボランティアなど地域みなさんに登校中、見守りをしていただいています。1年生の子どもたちは、様々な質問をしていました。そして、『安全』にかかわる質問・回答だけでなく、「四郷っ子のみんなに安全に登校してほしい」「怪我などをしないでほしい」など、交通ボランティアさんの願いや思いを知ることができました。きっと、子どもたちも自分たちが地域の方から大切にされていることを実感したことと思います。

最後に感謝の気持ちを込めて1年生がお礼のダンスを踊りました。そして、あさがおの種をプレゼントしました。交通ボランティアのみなさま、ありがとうございました。

子どもたちの安全に交通ボランティアの方々はなくてはならない存在です。四郷小学校では交通ボランティアさんの募集を引き続き行っています。お知り合いの方でお願いできる方がみえましたら学校までご連絡ください。どうぞよろしくお願ひします。

